

Otorgan Recomendación Satisfactoria (RS) a proyecto de Facultad de Medicina

UDA. Se busca que los profesionales de la salud puedan quedarse en la región para disminuir el déficit de médicos.

Redacción

cronica@diarioatacama.cl

Tras años de espera, se dio un nuevo paso para la futura construcción de la Facultad de Medicina de la Universidad de Atacama: el Ministerio de Desarrollo Social y Familia entregó la Recomendación Satisfactoria (RS) para la ejecución del proyecto y levantar una iniciativa clave para fortalecer la formación de profesionales de la salud en la región y a nivel nacional.

Después de recorrer el lugar de las obras donde se construirá la facultad y que actualmente son las instalaciones provisionales en calle Los Carretera, la subsecretaria de Evaluación Social, Paula Poblete, manifestó que "este proyecto es una prioridad para el presidente Gabriel Boric y desde nuestra llegada al Gobierno hemos trabajado firmemente para que fuera realidad. A pesar de los desafíos que enfrentó, que se arrastran desde 2018, gracias al trabajo mancomunado de todas las instituciones, hoy estamos anunciando esta Recomendación Satisfactoria para que el proyecto se lleve a cabo. Quiero destacar el liderazgo del rector de la universidad y celebrar este gran paso, por-



LAS AUTORIDADES RECORRIENDO EL LUGAR.

que este RS representa un avance para la descentralización y principalmente para la educación pública y la salud de la Región de Atacama".

El próximo paso es que el proyecto sea analizado por el Consejo Regional porque será el Gobierno Regional el que financiará la ejecución de las obras. Tras esto, el Gobierno Regional podrá efectuar la licitación del proyecto para que luego se pueda concretar la construcción.

"Nosotros entregamos la Recomendación Satisfactoria y la unidad técnica de este pro-

yecto es la dirección de arquitectura regional del MOP y quien financia será el GORE", dijo.

La autoridad explicó que este proyecto es de suma importancia porque "contribuirá a la descentralización y por otro lado fomentar y posibilitar que los estudiantes de la región se queden estudiando acá y que se formen profesionales de la salud que puedan resolver las brechas que tiene la región de Atacama en profesionales de la salud. Este proyecto es muy importante para el Presidente Boric, es parte de los

proyectos donde él ha puesto el acento. Desde que llegamos al gobierno hemos trabajado para que la Recomendación Satisfactoria pudiera ocurrir".

En 2018 se entregó la Recomendación Satisfactoria del diseño, y luego se estancó por dificultades. "Lo que hicimos fue dialogar, trabajar coordinadamente y en eso quiero reconocer en el liderazgo del rector de la universidad que contribuyó reforzando su equipo para que efectivamente pudiéramos hacer los ajustes necesarios para que el proyecto estuviera en las condiciones óptimas de manera tal para lo pudiéramos recomendar satisfactoriamente", señaló.

El proyecto de construcción considera una moderna infraestructura de más de 6.400 m², distribuidos en dos niveles, que incluirá aulas, laboratorios, un auditorio, áreas administrativas y centros especializados, como el centro biomédico y el centro de simulación clínica. Con este avance, se busca garantizar no solo que las y los estudiantes cuenten con los espacios y recursos necesarios para su formación, sino que toda la comunidad universitaria, incluido el personal académico y administrativo, se vea beneficiado. **CS**